

Set up your freezer

- Prior to using the freezer, make sure it is located on a floor that is level and strong enough to support it fully loaded. Remove tape and glue residue and clean surfaces with soap and water before turning on the unit.
- If you are using your freezer in a kitchen, we recommend you set your temperature at 0°F (-18°C). After 24 hours, you can adjust the control as desired, allowing the temperature to stabilize.

Press either **+** or **-** to adjust to desired temperature setting inside the refrigerator. **°F/°C** allows you to switch between Fahrenheit (°F) and Celsius (°C).

Care and Cleaning

- Immediately wipe up any spills and clean your freezer at least twice per year. Keeping your freezer clean prevents odor build up and maintains appearance.
- More powerful than baking soda, PureAdvantage Ultra II™ Air Filter absorbs undesirable smells keeping your freezer fresher. We recommend replacing your filter at least once every 6 months.

Your Filters:

ELPAULTRA2 PureAdvantage Ultra II™ Air Filter

FAQs

What does the alarm or “buzzer sound” mean?

An alarm or “buzzer sound” can mean your door is open, a power outage or **HI TEMP** has been detected. In most cases, simply acknowledge the alarm by resetting it. However, in the event of a **HI TEMP**, it’s a good idea to make sure your freezer is level and the door closes freely with a proper seal. Once you close your freezer door, leave it closed so the freezer temperature can decrease and stabilize to the set temperature.

Why does my freezer seem to run continuously?

Your variable speed compressor is designed to run 100% of the time except during the defrost cycle. At times it will run faster, such as after a defrost cycle.

The temperature is warmer or colder than preferred. What can I do?

Adjust the temperature by 1 or 2 degrees and allow 24 hours for the temperature to stabilize. Check to ensure food items are not blocking the multi-port air exhaust ducts as this will impact performance.

Welcome to an effortless appliance protection experience.

Have peace of mind knowing we are here to always keep your appliance in peak performance.

- **Register** your product for a more effortless experience by **scanning the QR code located on the door of your new appliance.**
- Extend your manufacturer’s limited warranty with an appliance protection plan to ensure you are always protected from surprises, including up to \$250 of food-loss coverage and a worryfree guarantee we’ll replace what we can’t repair.
- Ever in need of service or repair? Our trusted Electrolux-trained technicians are experts on your appliance and can provide reliable service and repair work.

Call us at (866) 386-5286 to enroll.

See more FAQs and your User Manual online

Préparez le congélateur

- Avant d'utiliser le congélateur, assurez-vous qu'il est situé sur un plancher de niveau et suffisamment solide pour le supporter à pleine charge. Retirez le ruban et les résidus de colle et nettoyez les surfaces avec de l'eau et du savon avant de mettre l'unité sous tension.
- Si vous utilisez votre congélateur dans une cuisine, nous vous recommandons de régler la température sur -18°C (0°F). Au bout de 24 heures, vous pourrez ajuster la commande comme vous le souhaitez pour permettre à la température de se stabiliser.

Appuyez sur le **+** ou le **-** pour régler à la température désirée à l'intérieur du réfrigérateur. L'option **°F/°C** vous permet de basculer entre Fahrenheit (°F) et Celsius (°C).

Entretien et nettoyage

- Essuyez immédiatement toute éclaboussure et nettoyez votre congélateur au moins deux fois par an. Garder votre congélateur propre permet d'éviter l'accumulation d'odeurs et de préserver son apparence.
- Plus puissant que le bicarbonate de sodium, le filtre à air PureAdvantage Ultra IIMC absorbe les odeurs indésirables en gardant votre congélateur plus frais. Nous recommandons de remplacer votre filtre au moins une fois tous les 6 mois.

Vos filtres :

Filtre à air ELPAULTRA2 PureAdvantage Ultra IIMC

FAQ

Que signifie l'alarme ou le « signal sonore » ?

Une alarme ou un « signal sonore » peut signifier que la porte est ouverte, qu'il y a une coupure de courant ou qu'une **TEMP. ÉLEVÉE** a été détectée. Dans la plupart des cas, il suffit d'acquiescer à l'alarme en la réinitialisant. Toutefois, en cas de **TEMP. élevée**, il convient de s'assurer que le congélateur est de niveau et que la porte se ferme librement et de manière étanche. Une fois que vous avez fermé la porte de votre congélateur, laissez-la fermée pour que la température du congélateur puisse diminuer et se stabiliser à la température réglée.

Pourquoi mon congélateur semble-t-il en permanence en

phase active?

Le compresseur à vitesse variable est conçu pour fonctionner en tout temps, sauf pendant le cycle de dégivrage. Parfois, il fonctionnera plus rapidement, comme après un cycle de dégivrage.

La température est plus chaude ou plus froide que d'habitude. Que puis-je faire?

Réglez la température de 1 ou 2 degrés et de laisser 24 heures pour que la température se stabilise. Assurez-vous que les aliments ne bloquent pas les conduits d'évacuation d'air de plusieurs ports, car cela aura une incidence sur les performances de l'appareil.

Bienvenue dans le monde de la protection des appareils ménagers sans effort.

Ayez l'esprit tranquille en sachant que nous sommes là pour maintenir votre appareil ménager en parfait état de fonctionnement.

- **Enregistrez** votre produit pour une expérience plus facile **en scannant le code QR situé sur la porte de votre nouvel appareil ménager.**
- Prolongez la garantie limitée du fabricant avec un plan de protection des appareils ménagers pour vous assurer d'être toujours à l'abri des surprises, y compris une protection contre la perte d'aliments pouvant aller jusqu'à 250 \$ et une garantie sans souci que nous remplacerons ce que nous ne pouvons pas réparer.
- Vous avez besoin d'un entretien ou d'une réparation? Nos techniciens de confiance formés par Electrolux sont des experts de votre appareil ménager et peuvent fournir un service d'entretien et de réparation fiable.

Appelez-nous au (866) 386-5286 pour vous inscrire.

Voir plus sur la FAQ et votre manuel d'utilisation en ligne